



**INFORMATIONEN ZUR VERARBEITUNG
PERSONENBEZOGENER DATEN – FOTOGRAFISCHE
DOKUMENTE/BILDER/VIDEOAUFZEICHNUNGEN Gemäß Artikel
13 der Verordnung (EU) 2016/679 zum Schutz natürlicher
Personen bei der Verarbeitung personenbezogener Daten**

Hiermit möchte Markas GmbH. als Verantwortlicher für die Datenverarbeitung Sie darüber informieren, dass die von Ihnen bereitgestellten personenbezogenen Daten gemäß den Grundsätzen der Verordnung (EU) 2016/679 (im Folgenden „Verordnung“) verarbeitet werden: Rechtmäßigkeit, Korrektheit und Transparenz.

1. Zweck und Rechtsgrundlage der Verarbeitung

Markas GmbH. behält sich das Recht vor, personenbezogene Daten wie fotografische Dokumente/Bilder/Videoaufnahmen, die die betroffene Person zeigen, für folgende Zwecke kostenlos zu verarbeiten:

- Veröffentlichung, Kommunikation und Verbreitung in sozialen Medien und auf Unternehmenswebsites;
- Erstellung von Informationsmaterial und redaktionellen Aktivitäten auf digitalen/telematischen Trägern.
- Sonstige Aktivitäten im Zusammenhang mit dem Kerngeschäft des Unternehmens.

Die Daten werden nur mit ausdrücklicher Zustimmung der betroffenen Person gemäß Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe a) der Verordnung verarbeitet.

2. Bereitstellung von Daten

Die Bereitstellung und Verwendung personenbezogener Daten ist freiwillig und gilt als freie und freiwillige Leistung. Sie erfolgt nur mit ausdrücklicher Zustimmung der betroffenen Person. Eine Weigerung, die angeforderten Daten bereitzustellen, hat zur Folge, dass die Daten vom Unternehmen nicht verarbeitet werden können.

3. Arten der verarbeiteten Daten

Nur für die oben genannten Zwecke können die folgenden Datenkategorien verarbeitet werden: personenbezogene Daten wie fotografische Dokumente/Bilder/Videoaufzeichnungen.

4. Verarbeitungsmethoden

Die Verarbeitung erfolgt sowohl manuell als auch elektronisch durch befugte Personen in Übereinstimmung mit den gesetzlichen Bestimmungen und unter Anwendung geeigneter organisatorischer und technischer Maßnahmen, um die Vertraulichkeit der Daten zu gewährleisten und den unbefugten Zugriff durch Dritte zu verhindern. Der Datenverantwortliche verpflichtet sich, sicherzustellen, dass die fotografischen Dokumente, Audio-/Videoaufnahmen nicht in einer Weise verwendet werden, die die Würde, den Ruf oder das Ansehen der betroffenen Person beeinträchtigen könnte.

**INFORMATION NOTICE ON PERSONAL DATA PROCESSING –
PHOTOGRAPHIC DOCUMENTS/IMAGES/VIDEO RECORDINGS
Pursuant to Article 13 of Regulation (EU) 2016/679 regarding the
protection of natural persons with regard to the processing of
personal data**

Markas GmbH, as Data Controller, hereby informs you that the personal data you provide will be processed in accordance with the principles established by Regulation (EU) 2016/679 (hereinafter referred to as the 'Regulation'): lawfulness, fairness and transparency.

1. Purposes and legal basis of the processing

Markas GmbH. reserves the right to process, free of charge, personal data such as photographic documents/images/video recordings depicting the individual concerned for the following purposes:

- Publication, communication, and dissemination on social media and company websites;
- Creation of possible informational material and editorial activities on digital/telematic support.
- Other activities related to the company's core business.

The data will only be processed with the express consent of the data subject, pursuant to Article 6, paragraph 1, letter a) of the Regulation.

2. Provision of data

The provision and use of personal data is optional and it is considered a free and voluntary service. It will only occur with the express consent of the data subject. Any refusal to provide the requested data will result in the impossibility of processing the data by the Company.

3. Types of data processed

Only for the purposes outlined above, the following categories of data may be processed: personal data such as photographic documents/images/video recordings.

4. Processing methods

The processing will be carried out using both manual and electronic systems by authorized individuals in compliance with the law and with the use of appropriate organizational and technical measures to ensure the confidentiality of the data and prevent unauthorized third-party access. The Data Controller commits to ensuring that the photographic documents, audio/video recordings will not be used in any way that could damage the dignity, reputation, or decorum of the data subject.

5. Aufbewahrungsfrist für Daten

Personenbezogene Daten werden nur so lange gespeichert, wie es für die Zwecke, für die sie erhoben und verarbeitet wurden, erforderlich ist, und sind speziell mit der Art der verarbeiteten Daten verknüpft, wie ausdrücklich im Verzeichnis der Verarbeitungstätigkeiten, in den entsprechenden Datenschutzrichtlinien und in den entsprechenden Unternehmensverfahren, auf die Bezug genommen wird, angegeben. Mit Ausnahme der längeren Frist, die zur Erfüllung der Aufbewahrungspflichten erforderlich ist, denen der Datenverantwortliche aufgrund der Art der Daten oder Dokumente oder in Übereinstimmung mit spezifischen gesetzlichen Verpflichtungen unterliegt, wird davon ausgegangen, dass die Aufbewahrungsfrist zwei Jahre nach Beendigung des Arbeitsverhältnisses nicht überschreitet, unter vollständiger Einhaltung des Grundsatzes der Speicherbegrenzung.

6. Weitergabe von Daten an Dritte

In Bezug auf die angegebenen Zwecke können Ihre personenbezogenen Daten an Dritte weitergegeben werden, die in einem Vertragsverhältnis mit dem Datenverantwortlichen stehen und als Datenverarbeiter benannt sind (Artikel 28 der Verordnung), wenn die Weitergabe der Daten für die Durchführung unserer Tätigkeiten erforderlich oder zweckmäßig ist. Die erhobenen Daten dürfen nur zu den oben genannten Zwecken an Unternehmen der Markas-Gruppe weitergegeben und von autorisiertem Personal verarbeitet werden. Ihre Daten werden nicht in automatisierte Entscheidungsprozesse einbezogen und nicht an Drittländer außerhalb des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR) weitergegeben, übertragen oder übermittelt. Offenlegung: Ihre personenbezogenen Daten können innerhalb der für die Verarbeitungszwecke relevanten Grenzen und in der oben beschriebenen Weise offengelegt werden.

7. Rechte der betroffenen Person

Aus der DSGVO ergeben sich für Sie als von der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten betroffene Person die folgenden Rechte:

- Recht auf Auskunft über ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten gemäß Art. 15 DSGVO
- Recht auf Berichtigung unrichtiger oder die Vervollständigung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten gemäß Art 16 DSGVO
- Recht auf Löschung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten gemäß Art 17 DSGVO, soweit die Verarbeitung nicht zur Erfüllung der Zwecke, für die sie erhoben wurden, zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung oder zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen weiterhin erforderlich ist
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung gemäß Art 18 DSGVO
- Recht auf Datenübertragbarkeit gemäß Art 20 DSGVO (= Bereitstellung der Daten in einem maschinenlesbaren Format oder Übermittlung der Daten durch uns an einen anderen Verantwortlichen)

5. Data retention period

Personal data is stored only for the time necessary to pursue the purposes for which it was collected and processed and is specifically linked to the type of data processed, as explicitly indicated in the Register of Processing Activities, in the relevant privacy policies and in the relevant company procedures to which reference is made. With the exception of the longer period necessary to fulfill the storage obligations to which the Data Controller is bound due to the nature of the data or document or in compliance with specific legal obligations, it is estimated that the storage period will not exceed two years from the termination of the employment relationship, in full compliance with the principle of storage limitation.

6. Communication of data to third parties

In relation to the purposes indicated, your personal data may be communicated to third parties in contractual relations with the Data Controller, appointed as Data Processors (Article 28 of the Regulation), when the communication of data is necessary or functional to the performance of our activities. The data collected may be transferred to companies within the Markas group only for the purposes indicated above and processed by authorized personnel.

Your data will not be included in automated decision-making processes and will not be disclosed, transferred, or communicated to third countries outside the European Economic Area (EEA). **Disclosure:** Your personal data may be disclosed within the limits relevant to the processing purposes and in the manners outlined above.

7. Rights of the data subject

The GDPR grants you, as the data subject whose personal data is being processed, the following rights:

- Right to information about your personal data processed by us in accordance with Art. 15 GDPR
- Right to rectification of inaccurate personal data or completion of your personal data stored by us in accordance with Art. 16 GDPR
- Right to erasure of your personal data stored by us in accordance with Art. 17 GDPR, insofar as the processing is no longer necessary for the fulfilment of the purposes for which it was collected, for the fulfilment of a legal obligation or for the assertion, exercise or defence of legal claims
- Right to restriction of processing in accordance with Art. 18 GDPR
- Right to data portability in accordance with Art. 20 GDPR (= provision of the data in a machine-readable format or transfer of the data by us to another controller)
- Right to object in accordance with Art. 21 GDPR to processing based on the legal basis of legitimate interest in accordance with Art. 6(1)(f) GDPR, namely
 - o in general, stating reasons arising from your particular situation, or
 - o without stating reasons, if the processing is for the purpose of direct marketing (e.g. in the case of postal mailings without explicit consent in accordance with point 1/b).
- Right to withdraw consent at any time in accordance with Art. 7(3) GDPR



- Recht auf Widerspruch gemäß Art 21 DSGVO gegen eine Verarbeitung, die auf der Rechtsgrundlage des berechtigten Interesses gemäß Art 6 Abs 1 lit f DSGVO beruht, und zwar
 - generell unter Angabe von Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben oder
 - ohne Angabe von Gründen, wenn es sich um eine Verarbeitung zum Zweck von Direktwerbung handelt (so zB im Fall der postalischen Zusendungen ohne explizite Einwilligung gemäß Punkt 1/b).
 - Recht auf jederzeitigen Widerruf einer erteilten Einwilligung gemäß Art 7 Abs 3 DSGVO

Im Falle eines Widerspruchs gemäß Art 21 DSGVO bzw. eines Widerrufs gemäß Art 7 Abs 3 DSGVO führen wir die jeweilige Datenverarbeitung für die Zukunft nicht mehr fort. Ihre Daten werden gelöscht, sofern diese nicht zur Erfüllung eines Vertrags mit Ihnen, zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung oder zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen weiterhin benötigt werden. Die Rechtmäßigkeit der bis zum Zeitpunkt des Widerspruchs bzw. Widerrufs erfolgten Verarbeitung wird nicht berührt.

Wenn die betroffene Person ihre Rechte gemäß den Artikeln 16, 17 Absatz 1 und 18 der Verordnung (EU) 2016/679 ausgeübt hat, teilt Markas GmbH den Empfängern, an die die personenbezogenen Daten übermittelt wurden, alle vorgenommenen Berichtigungen, Löschungen oder Einschränkungen der Verarbeitung mit. Die betroffene Person hat auch das Recht auf Datenübertragbarkeit zu einem anderen Verantwortlichen.

Wenn Sie der Meinung sind, dass Ihre Rechte verletzt wurden, haben Sie das Recht, eine Beschwerde bei der Datenschutzbehörde einzureichen: dsb@dsb.gv.at, <https://www.dsb.gv.at/> oder wenden Sie sich an die Markas GmbH Österreich, A - 3100 St.Pölten, Dürauergasse 10, Tel.: +43 2742 313131; E-Mail: at-compliance@markas.com

Datenverantwortlicher

Markas GmbH liegt in Dürauergasse 10, 3100 St. Pölten, Österreich
Telefon: +432742313131
E-Mail-Adresse:
at-datenschutz@markas.com

Der Datenverantwortliche
Markas GmbH

In the event of an objection pursuant to Art. 21 GDPR or a revocation pursuant to Art. 7(3) GDPR, we will no longer continue the respective data processing in the future. Your data will be deleted unless it is still required for the performance of a contract with you, for the fulfilment of a legal obligation or for the assertion, exercise or defence of legal claims. The lawfulness of the processing carried out up to the time of the objection or withdrawal shall not be affected.

If the data subject has exercised their rights under Articles 16, 17(1) and 18 of Regulation (EU) 2016/679, Markas Ltd will inform the recipients to whom the personal data has been transferred of any corrections, deletions or restrictions on processing that have been made. The data subject also has the right to data portability to another controller.

If you believe that your rights have been violated, you have the right to lodge a complaint with the data protection authority: dsb@dsb.gv.at, <https://www.dsb.gv.at/> or contact Markas GmbH Austria, A - 3100 St.Pölten, Dürauergasse 10, Tel.: +43 2742 313131; E-mail: at-compliance@markas.com

Data Controller

Markas GmbH in
Dürauergasse 10, 3100 St.
Pölten, Österreich
Phone: +432742313131
E-Mail:
at-datenschutz@markas.com

The Data Controller
Markas GmbH